

Les directeurs d'école menacés !

Malgré quelques annonces de recul de Xavier Darcos et Nicolas Sarkozy sur la réforme de l'école, dans la réalité le rectorat n'a pas changé sa politique et maintient une pression très forte sur le corps enseignant et sur les parents.

Les directeurs d'école ont été menacés de mutation s'ils continuaient à collaborer avec les parents et à ne pas s'opposer à eux. Cela s'ajoute aux pressions envers les enseignants concernant les heures de soutien ou les évaluations de CM2.

Pour ne pas mettre en danger les directeurs d'école et pour montrer au ministre que nous refusons sa politique de destruction, nous avons décidé d'occuper la cour de l'école tous les mardis matins.

La politique du bâton et de la carotte semble être l'unique voie envisagée par ce ministère. Aucune discussion ni négociation n'est à l'ordre du jour avec la principale fédération de parents d'élèves.

Nous, parents, restons d'autant plus mobilisés que contrairement à ce qui est dit par le ministre, la destruction de l'école est toujours en cours.

L'inspecteur d'académie de Paris, Edouard Rosselet, vient d'annoncer la suppression de 81 postes de RASED sur Paris et d'autres postes spécialisés dans les CAPP (centre d'adaptation psycho-pédagogiques), les CMPP (centre médicaux psycho-pédagogiques) et dans les hôpitaux.

A Paris, on assiste donc à la fin de l'aide spécialisée apportée aux enfants en difficulté. C'est la solidarité même de la société française qui est mise en brèche !

Nous exigeons l'abandon des mesures administratives et des décrets Darcos, et revendiquons la mise en œuvre d'une politique éducative ambitieuse, pour éradiquer vraiment l'échec scolaire et pour œuvrer à une école de la réussite pour tous.



mardi 27 janvier :

occupation des écoles parisiennes
<http://parents20.free.fr>

jeudi 29 janvier :

manifestation nationale
<http://www.29janvier2009.fr>

samedi 31 janvier :

coordination nationale
<http://www.appeldesappels.org>

vendredi 6 février :

manif flash
<http://attachons.nous.a.notre.ecole.over-blog.com/>



Les parents d'élèves du 20ème